



Pedro Sánchez abandona anoche la sede del PSOE en Madrid. / ULY MARTÍN

Rusia facilitó el misil que derribó el vuelo MH17 en Ucrania

ISABEL FERRER, **La Haya**
La comisión internacional que ha investigado durante dos años el derribo en Ucrania del vuelo MH17 señala directamente a Rusia como coautora del atentado. El avión de las líneas aéreas malasias fue atacado con un misil trasladado desde suelo ruso y disparado desde una zona controlada por los rebeldes fieles a Moscú. Fallecieron los 298 ocupantes del aparato. **PÁGINA 3**

CRISIS HISTÓRICA EN EL SOCIALISMO ESPAÑOL

El líder del PSOE se atrincheró tras su cese

A. DÍEZ / J. MARCOS, **Madrid**
La renuncia de 17 miembros de la ejecutiva del PSOE para dejar sin funciones a Pedro Sánchez y forzar una gestora y la resistencia de este a abandonar el cargo han abierto una crisis histórica en el socialismo español. El secretario general destituido, atrincherado en el puesto, pretende utilizar a la militancia y celebrar un congreso que le mantenga al frente del partido. Los dirigentes dimitidos ya no le

reconocen como líder. Sánchez, sin embargo, quiere reunir hoy a sus afines en la dirección, ahora en minoría, y convocar un comité federal que a su vez convocaría un congreso extraordinario. Los críticos entienden que una comisión gestora debe tomar las riendas del partido en este momento y sostienen que

EDITORIAL
Salvar al PSOE **PÁGINA 14**

su hasta ayer líder falsea los estatutos para aferrarse al cargo.

El PSOE vive ahora su momento más difícil desde la Transición. Nunca los conflictos internos de la formación habían desembocado en una fractura pública como la actual. Además, la profunda división abierta en un partido que ha sido clave en la historia de la democracia española llega en un momento crítico para el país, tras varios meses con el Gobierno en funciones. **PÁGINAS 17 A 22**

La tercera parte de los argentinos vive por debajo del umbral de la pobreza

Macri recupera las estadísticas suspendidas por el kirchnerismo

C. E. CUÉ / F. RIVAS, **Buenos Aires**
Uno de cada tres ciudadanos argentinos es pobre. La oficina estadística del país austral contabilizó en el primer semestre del año un 32% de la población por debajo del umbral de la pobreza. En concreto, 8,8 millones de personas no alcanzaron el mínimo de ingresos y, de esta cifra, 1,7 millones de personas ni siquiera ganan lo suficiente para cubrir sus necesidades alimenticias. Las cifras difundidas ayer son las primeras oficiales desde abril de 2014, cuando el kirchnerismo las suspendió por considerar que los resultados ya no eran políticamente aceptables. **PÁGINA 8**

Iberdrola logra contratos en México por 784 millones

MIGUEL ÁNGEL NOCEDA, **Madrid**
La eléctrica española Iberdrola sigue avanzando en México. La firma presidida por Ignacio Sánchez Galán acaba de lograr los permisos para construir cuatro instalaciones que suman un total de 600 megavatios (MW) de energía renovable en el país norteamericano. Los cuatro contratos, con un valor conjunto de 784 millones de dólares, se reparten entre 325 MW de energía eólica en Puebla y Guanajuato y 275 MW fotovoltaicos en San Luis de Potosí y Sonora. **PÁGINA 35**

ADEMÁS

22 años más para Montesinos

El exasesor de Alberto Fujimori, hoy en prisión, ha sido declarado culpable de la desaparición de dos estudiantes en 1993. **P11**



Carlos Vives defiende el pacto para la paz en Colombia **P26**

Barça y Atlético vencen a Gladbach y Bayern **P29 Y 30**

El beisbolista José Fernández salió de Cuba por mar y murió en una lancha en Miami

Gloria y muerte del ídolo balseiro

PABLO DE LLANO, **México**
La historia del niño prodigio del béisbol de Miami se esculpó a golpe de olas. El cubano José Fernández dejó su tierra natal en balsa a los 15 años. Ya en Florida, un entrenador le descubrió y pulió su tiro con la derecha hasta convertirlo en un cañón. El lanzador de los Miami Marlins era la imagen

del sueño americano en versión cubana. Hasta que el domingo, de madrugada, con 24 años, murió tras estrellarse en una lancha motorizada contra un rompeolas de Miami Beach. El joven iba a ser dentro de unos meses padre por primera vez y prometía llegar a convertirse en un lanzador histórico de las Grandes Ligas. **PÁGINA 34**



idealista
dibuja dónde quieres vivir